

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Schulen/Kitas

Da sich in Gemeinschaftseinrichtungen oftmals eine große Zahl an Personen über längere Zeit in relativ engem räumlichem Kontakt aufhält, ist die Einhaltung von Hygieneregeln wichtig.

Besonders im Falle von erkrankten Personen können so Übertragungen von Krankheiten vermieden werden. Ansteckungen sollen auch dadurch verhindert werden, dass Personen mit bestimmten ansteckenden Krankheiten während der Dauer der Ansteckungsfähigkeit aus diesen Einrichtungen ausgeschlossen werden.